

## Música y teatro en la Factoría Joven de Plasencia

Escrito por Administrador

Martes 14 de Junio de 2011 18:46 -

---

La Factoría Joven de Plasencia, instalación dependiente de la Consejería de los Jóvenes y del Deporte, acoge esta semana varias actividades lúdicas relacionadas con el teatro, la música y la creatividad.

Una de las actividades contempladas tendrá lugar mañana 15 de junio a partir de las 20 horas. Esta instalación juvenil albergará una muestra teatral y musical de los alumnos de la asociación "Plétora Teatro" y "Plétora Joven". Éste último es un nuevo grupo nacido a la estela de Plétora Teatro, integrado por jóvenes con edades comprendidas entre los 14 y los 21 años. Además, el acto servirá para hacer entrega de los diplomas a los alumnos de ambas formaciones .

También, la Asociación Juventud Estudiante Cristiana ha escogido las instalaciones de la Factoría para desarrollar un festival el próximo viernes 17 de junio. A partir de las 20 horas habrá conciertos de los grupos "Jaloko" y "Rochjo" entre otros, así como talleres de creación audiovisual, de graffitis... Todas las actividades tendrán como tema central la libertad de expresión.

Por último, el sábado 18 de junio, a partir de las 21:30 horas, habrá un concierto recital del músico extremeño, Ismael González. Su estilo transita entre el pop-rock, el flamenco o y la canción de autor. La entrada es libre y gratuita.

### Factoría de Mérida

Por su parte, la Factoría Joven de Mérida continúa ofreciendo al público joven numerosas actividades. Su rampa de patinaje cada vez recibe más visitas de jóvenes "skaters", y que practican otros deportes urbanos.

Desde su apertura, esta instalación del Instituto de la Juventud ya ha recibido más de 4100 visitas. Además, los técnicos de este centro ya han registrado a más de 1400 usuarios, cuya media de edad se sitúa en torno a los 17 años.

Como en Plasencia, este centro también cuenta con un rocodromo profesional. El pasado 11 de junio tuvo lugar un taller de iniciación a la escalada, que se repetirá el sábado 25 de junio.